

El FOSIS promueve y mejora la salud mental de los maulinos

Programa piloto ejecutado en Curicó y Talca



De manera exitosa culminó la ejecución del Programa “Promotores de Salud Mental Comunitaria”, impulsado de forma piloto por el Gobierno a través del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y del FOSIS en particular, en nuestra región y favore-

ciendo a 3 importantes barrios de las comunas más pobladas, siendo estos la Población “Sol de Septiembre” de Curicó y las Villas “Illinois” y “La Paz” de Talca.

Tal como explica el Seremi de Desarrollo Social y Familia, Manuel Yáñez Espinoza, “el rol

principal de esta iniciativa fue potenciar la participación y el empoderamiento de dichas comunidades en la promoción y mejoramiento de la salud mental de sus vecinos y vecinas, en el contexto de la pandemia y todas sus restricciones

y complicaciones, formando y creando para ello durante 6 meses a un total de 18 líderes comunitarios hasta transformarlos en promotores en temáticas de salud mental, quienes ahora enfocan su trabajo principalmente hacia cuidadores de enfermos y personas mayores, a los cuales proporcionan utensilios de apoyo para su labor”.

En tanto, la Directora Regional (s) del FOSIS, María Olga Loyola Cofré, añade que entre las actividades realizadas “destacaron talleres de primeros auxilios integrales. Además, cada promotor recibió una mochila con un completo kit sanitario y botiquín. Asimismo, cada uno de estos barrios recibió 2 extintores para implementar y aumentar la seguridad en sus sedes comunitarias. También se financió la compra de notebook, data e impresora para crear documentos y material de difusión,

junto con termómetros, oxímetros, toma presión y kit de glucómetro que ya fueron dispuestos al uso de cada comunidad”. En Curicó la clausura contó con presencia del Alcalde, Javier Muñoz, representantes de las parlamentarias Ximena Rincón y Mercedes Bulnes, y de la Directora Regional (s) del FOSIS, quien encabezó las 3 actividades de cierre del programa.

Los 18 promotores de salud mental comunitaria son Eugenia Cereceda Barrios, María Gajardo Jara, Clara Cortes Muñoz, Elena Aguilera González, Marta Díaz Hernández, Leonor Lizama Quezada, Valentina Varela Rojas, Atractiva Bascuñán Varas, Nolfia Urbina Vásquez, Marta Varela Rojas, Amelia Herrera Luna, Blanca Veliz Garrido, Ana Contreras Contreras, Isabel Pinilla Montecino, Carlos Contreras Fuentes, Eluciana Rodríguez Rivera, Juan Carlos Gavilán Castro y Gastón González Ruiz.